

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate



2<sup>nd</sup>e édition

**THÉONORME**  
Votre allié conformité

## LE SALON DE LA MISE AUX NORMES DES BÂTIMENTS a rencontré un vif succès.

*Événement du 4 juin 2015  
Casino Grand Cercle d'AIX-LES-BAINS*

**C'est au Casino Grand Cercle d'Aix-les-Bains que s'est tenu le 4 juin dernier la 2<sup>ème</sup> édition du salon de la mise aux normes des bâtiments. L'accessibilité aux personnes en situation de handicap et la sécurité incendie en étaient les thèmes principaux. Un événement professionnel offert à tous corps de métiers concernés directement par la réglementation qui régit le bâti. Organisée par THEO NORME en partenariat avec BATISAFE, deux marques de CAP ERP GROUPE SAS, la formule 'stand-conférence' a séduit par la qualité et la richesse de son contenu.**

Près de 150 visiteurs de tous secteurs, chefs d'entreprise, élus, artisans, architectes, techniciens de collectivités, commerçants, hôteliers se sont donc déplacés pour rencontrer une quinzaine d'exposants venus présenter leur propre rôle dans le processus de la mise aux normes.

Tout au long de cette journée menée tambour battant, pas moins de 7 conférences animées par des experts ont offert aux professionnels présents une somme considérable d'informations techniques : « registres de sécurité », « commission de sécurité », « coordination des systèmes de sécurité incendie », « loi Handicap », etc. A la manière d'un cours magistral conclu d'un



LE SALON DE LA MISE AUX NORMES : communiqué de presse

**THÉONORME**  
Votre allié conformité

temps questions-réponses, les visiteurs ont profité de la présence de ces experts-conférenciers pour les interpeller sur leurs cas particuliers.

Deux temps forts ont ponctué cette journée :

- l'inauguration officielle du salon en présence de **Madame Montoro, adjointe au maire de la commune d'Aix-les-Bains**. Elle a rappelé la difficulté pour une commune de mener à bien la mise aux normes des bâtiments de la collectivité, tant dans le processus que dans le financement. En local, pas moins de 120 bâtiments seraient concernés par des mises à niveau en matière d'accessibilité aux personnes en situation de handicap et sécurisation incendie.
- La table ronde matinale sur le thème « Mise aux normes, quelles dérogations ? », en présence, entre autres invités prestigieux, du **Lieutenant-Colonel Prallet du SDIS 73**.

**Du succès de cette journée totalement inédite,  
il ne fait aucun doute que le rdv est pris pour une troisième édition.**

**THEO NORME et BATISAFE sont deux marques de CAP ERP GROUPE SAS. La première est un outil de veille réglementaire gratuit à travers de nombreux outils offerts aux professionnels : site internet, newsletter, alertes, café-actus, etc. Elle agit en partenariat avec les experts de Batisafe qui distribuent quotidiennement informations, actualités, mises à jour dans tous les domaines de la mise aux normes et sécurité incendie.**

**CAP ERP Groupe est une SAS dont le siège est situé sur la commune de Grésy-sur-Aix, avec des agences sur Lyon, Grenoble (ouverture en septembre 2015) et Paris. Il réunit aujourd'hui une équipe de 12 personnes et réalise un CA de 1 M€.**

**Le dirigeant-fondateur Jérôme Pauchard, 41 ans, est un homme de convictions et de valeurs. Soucieux du bien-être de ses collaborateurs, il sait engager la responsabilité sociétale son entreprise à travers de nombreuses actions de soutien. On le retrouve également impliqué dans des réseaux professionnels tels le CJD ou le Réseau Entreprendre 74.**